



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Schriftliche Anfrage David Trachsel betreffend die Auswirkungen des indirekten Gegenentwurfs zur Gletscher-Initiative auf den Kanton

---

P235133

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Das Schweizer Stimmvolk hat am 18. Juni 2023 das Klima- und Innovationsgesetz KIG angenommen. Diese Gesetzesvorlage ist der indirekte Gegenentwurf zur Gletscher-Initiative. In der Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses führt der Regierungsrat aus, ob das KIG auf kantonaler Ebene Auswirkungen hat. Der Kanton Basel-Stadt ist seit der Volksabstimmung vom 27. November 2022 auf dem Weg zum Netto-Null-Ziel 2037. Das KIG wird den Kanton bei der Erreichung dieses Ziels unterstützen. Der Regierungsrat erwartet bei der Umsetzung des KIG für den Kanton keine zusätzlichen Kostenfolgen, sondern im Gegenteil erhöhte Unterstützungsbeiträge.

